
1 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

会長挨拶：今井克義副会長 

岡田会長のような含蓄のあ

る挨拶はできませんが、ロ

ータリーに入会して 29年目

になりますので、ロータリ

ーに関しては色々な思い出

が沢山あります。今日はそ

の中の一つをご紹介したい

と思います。 

我々、新潟県は２５６０地

区単体になっていますが、ご承知の方もいらっし

ゃる様に、北ＲＣが発足した当時は新潟県と群馬

県が一緒でした。ですから年に１回行なわれる大

きな大会、地区協議会・地区大会等は両県で１年

交代に開かれていました。群馬県で開かれる時は

地理的な関係で一泊する事が多かったので、それ

はそれなりに観光気分で楽しかったことを思い

出します。群馬県のロータリアンは新潟での開催

を楽しみにしていた方が多かったそうです。新潟

県はお米も美味しい、魚も新鮮、お酒も旨いとい

うことでかなりの方が参加して頂いたようです。 

私は皆様からご覧になって、どういう人間に見え

るか分かりませんが、実はかなり繊細な神経の持

ち主です。ゴルフをやる時に１４本のクラブがあ

りますが、私が最も得意とするのはパターです。

「パットの今井か、今井のパットか」と言われる

くらい上手です。これは繊細な神経を持っていな

いとできない事です。私は会長に就任する１、2

年前に群馬で開かれた大会の時に、勿論、点鐘か

ら始まりますが、その時の担当会長が空振りされ

たことがありました。もちろんすぐやり直されて、

何事も無く続きました。 

私も会長になり第１回目の点鐘の時に、もし空振

りをしたら切腹物だと思い、その日だけ１時間前

に此処に来ました。当然誰も居りませんでしたが、 

本日の行事：「公式訪問事前訪問」 

◆本日の出席：６７名中４０名    

◆先々週の出席率：６７名中５９名 88.06％ 

         （前年同期 83.10％） 

        

◆本日のゲスト：ＲＩ第 2560地区 

 第四分区ガバナー補佐 菊池 渉 様 

 

◆本日のビジター： 

      三条ＲＣ 小出子恵出さん 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ７月１０日加茂ＲＣ 高橋彰雄、大野新吉 

１０日三条東ＲＣへ  

笹原壯玄、中條耕二            

    １３日国際奉仕フォーラム（長岡） 

           外山裕一 

      １３日第４回ゴルフ大会  

柄沢憲司、丸山 勝

坂本勝司、落合益夫

大野新吉、石丸 進 

           丸山正男、渡辺 徹 

           加藤 實、斎藤 正 

           佐藤義英、石川一昭 

           武田恒夫、今井克義 

   １５日親睦活動委員会  

佐藤秀一、坂内康男 

石丸 進、土田百合子 

          田口実仁佳、梨木篤史 

 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１４．７．１５ 　　　　　　累計№１３２３　　当年№３

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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ロイヤルさんでこういうしつらいはしてありましたので一人で練習をしてみました。そのお陰で空

振りする事無くできました。 

今日も実は、24、5年振りに点鐘を担当しましたが、ちゃんと叩けました。ホッとしております。つ

まらない話で申し訳ありません。 

今日は、菊池ガバナー補佐、ご指導宜しくお願い致します。 

 

幹事報告：外山裕一幹事 

・佐々木ガバナーより 立法案提出のお願い 

・地区職業奉仕委員長より インターシップマニアル送付について 

・地区社会奉仕委員長より 社会奉仕委員会会議のご案内 

     日時 8月 25日(月)12：30～ 

     会場 ＪＡ越後おじやグリーンパーク          

・市内 4ＲＣ合同会員名簿に間違いがありました。 

  土田百合子会員 ドルチェ電話番号 36-2156となって居りますが３６－２１５２です。 

訂正お願い致します。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１５日現在累計５０,０００円＊＊＊＊ 

大野 新吉君 岡田年度の船出を記念してガバナー補佐菊池様、小出様ようこそお出で下さいまし

た。ご指導宜しくお願いします。 

石丸  進君 皆様この程はお騒がせ、ご心配をおかけして申し訳ありません。立ち直りの早すぎ

る事をどうぞお許し下さい。 

石川 勝行君 ガバナー補佐、本日は宜しくお願い申し上げます。 

佐藤 文夫君 協力します。 

本間建雄美君 高橋財団委員長に協力 

樋口 金占君 協力します。 

岡田 大介君   〃 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力 

羽賀 一真君 ボックスに協力 

丸山  勝君 協力します。高橋さんに。 

田中耕太郎君 高橋さん、お疲れ様です。 

高橋 研一君 私は今年度第１回目の出席です。ロータリー財団に協力して行きます。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１５日現在累計１２２,０００円＊＊＊＊＊ 

樋口  勤君 いくとぴあ食花で 7/18よりビアガーデンがオープンします。是非来て下さい。 

大野 新吉君 吉田委員長に協力して 

早川 瀧雄君 米山奨学委員長に協力です。 

田中耕太郎君 協力します。 

佐藤 文夫君   〃 

本田 芳久君   〃 

樋口 金占君   〃 

吉田 文彦君 ７・１３から１０年経ちました。追悼式典に参列して来ました。 

中学３年生の「水害があっても、川のあるこの町がすきです。」という言葉が印象的

でした。 

米山豆知識 最新情報２０１３-２０１４年度米山奨学の寄付金が過去最高額でした。 

      東京の方は景気が良くなっているのだと思いますが、残念ながら２５６０地区は前年

よりも下がっております。 
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＊＊＊＊＊ニコニコボックス１５日現在累計６７,０００円＊＊＊＊＊ 

菊池 渉君（三条ＲＣ）本日は公式訪問の事前訪問ということで参りました。初仕事です。幸い？

中條ＰＧがご欠席とのことで少し気が楽かな？ 

小出子恵出君（三条ＲＣ）第四分区ＩＭへのご参加のお願いに参りました。物心両面の御協力をお

願いいたします。 

今井 克義君 代理で点鐘します。空振りはしないつもりです。皆さんよろしく。 

大野 新吉君 岡田年度例会の初出席です!!２回欠席しましたがきっちりメークアップして出席率

をさげない努力をしています。 

渡辺  徹君 一昨日、ゴルフコンペで優勝させて頂きました。ありがとうございました。 

星野 義男君 ガバナー補佐菊池渉様のご指導に感謝して!! 

小林 繁男君 ガバナー補佐、ご指導お願いします。 

石川 友意君 菊池ガバナー補佐を歓迎して!! 

高橋 彰雄君 菊池ガバナー補佐、御苦労様です。 

斎藤  正君 菊池ガバナー補佐のご来訪に感謝して、有難うございました。 

福岡 信行君 ＢＯＸに協力します。 

本田 芳久君   〃 

田中耕太郎君   〃 

佐藤 文夫君   〃 

森   宏君 先週末、初めて嵐渓荘に泊まって来ました。 

今回は団体でしたが、お忍びで行きたい所ですね・・・・ 

石川 一昭君 菊池ガバナー補佐、小出さん、ようこそ北ＲＣへ、感謝致します。 

 

三条ＲＣ小出会員よりＩＭのご案内 

 日頃から北ＲＣの皆さんにはお世話になっております。第四分区ＩＭを 9 月

20日(土)に開催します。大勢の皆さんからご出席をお願い致します。前回当ク

ラブが担当しましたのが 10 年前の水害の年でＩＭを開催できないでしまいま

した。資料も無いので皆様方から色々教えて頂きたいと思います。また当日不

手際がありましたら、お許し頂きたいと今からお願いしておきたいと思います。

ご協力宜しくお願いいたします。 

 

 

本日の行事：「公式訪問事前訪問」 

ＲＩＤ2560第四分区ガバナー補佐 菊池 渉会員（三条ＲＣ）

―――あなたの薫りが人を集める――― 

 今日は 7月 29日のガバ

ナー公式訪問に先駆けま

してガバナー補佐として

北クラブのみなさんにご

あいさつ申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

“It is He who, coming after me, is preferred 

before me, whose sandal strap I am not 

worthy to loose. “ 

  (その方は私のあとから来られる方で、私はそ

の方の靴のひもをひく値打もありません)                                             

ヨハネ 1-27 

ここ数年のガバナーの方針で「懇親会はなし」

という年が続きましたが、佐々木ガバナーは薬

屋さん、いくら飲んでも「いい薬がる」という

ことらしく懇親会大歓迎とのこと、おかげで私

もご相伴にあずかることとなりました。再来週

は楽しみにしています。 



4 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

現況報告書も読ませていただきました。中條パ

ストガバナーのクラブ、なんの問題もないので

すが、二点だけ確認させていただきます。 

① 分区内最大メンバーを抱える北クラブに更

なる増強をお願いいしているのですが、目標

通りの増強がなったら例会場に入りきれな

いのではないかと要らぬ心配をしています。

でも出席率が悪いので心配ないかな？ 

② 現況報告書の会長の挨拶の冒頭で「強迫、脅

迫」という強い言葉が出てまいります。そん

なに強硬政治的なクラブなのかと心配しま

したが、今日拝見するかぎり和やかな雰囲気

で安心しました。 

 

私は僧侶です。最近「お寺離れ」ということが

盛んに言われますが、最近に限ったことでなく、

ずっと「お寺離れ」「仏教（宗教）離れ」は続い

ています。 

 お寺さんはそんな現状を嘆いているだけで、

なかなか打つ手がございません。家族制度が崩

壊したせいだ。檀家制度に問題がある。葬式仏

教になり下がったからだ。葬儀屋の手先になっ

ているからだ。寺族（寺で生活をしている者た

ち）の自覚が一番の問題だ。等々認識は示され

ますが、打つ手がない。 

そんな中で教団人が集まると、聞法会（仏教の

話を聞く会）を開いて、チラシを刷って、大勢

の人に呼びかけて…、という意見が出てまいり

ます。若い人からは、敷居を低く、楽しいこと

を中心に、難しいことを言わないで…、このよ

うな意見も出てまいります。 

 しかし、どんなにイベントを開いても、目新

しいことを始めても、継続しない。単なるその

場限りの集まりになってしまう。聞法会には人

が来ない。 

 実は認識が逆なのです。そこに身を置いてい

るものが喜んでいないところへ誰が集まってく

れるのでしょうか？ 

「このリンゴは由緒正しき産地で、一流のデパ

ートから買ったのです」とＰＲしているのがこ

んにちのお寺のような気がしています。美味し

いリンゴを食べた人が、「あなたもどうぞ！」と

薦めずにはおれなくなる。自分が感動した話を

一緒に聞いてもらう、こっちが先ではないでし

ょうか？ 

 

 さて、佐々木ガバナーの方針は「何をおいて

も増強！」です。そのための手段をいろいろレ

クチャーしてくださっています。私もガバナー

補佐として分区内に周知徹底に努めております。 

しかし「ロータリーは世界中に広がっているん

だ！」「歴史があるのだ！」「素晴らしいんだ！」

を幾ら繰り返してもですね、そのメンバーが喜

んでいないなら、上滑りに終わってしまうので

はないでしょうか？ 

メンバーひとり一人がその生き方を通して、に

じみ出るもの、その輝き、人間的深み、そんな

「薫り」を振りまいて初めて、お仲間が増える

のではないでしょうか？私はそう思います。 

あなたの「薫り」が周りに満ち満ちて、自然に

メンバーが集うてくる。増強のなる、そんなロ

ータリークラブを目指しましょう。 

「息子よ、あれが月だ！」と父親が月を指差し

たというのですね。だけど幼い息子は父親の指

を見て月だと思うという喩が智度論という仏教

書に出てまいります。 

ガバナーが示した指を見ることなく、指の示し

ている方向を見つめる。メンバーの見つめるそ

の先に「ロータリークラブ」がある。私はそう

信じています。            合掌 

 

第４回ゴルフ大会 7 月 13 日(日)ヨネックスＧＣ 

優勝は大会通算３回目の渡辺徹君が優勝、準優勝は安定度抜群の丸山正男君が３位には今回初参加

レディース石丸進君の奥様咲子さんが入りました。 

天候は曇りで涼しく夏場のゴルフとは思えないほどで

汗もあまり出なくコンデションとしては最高でした！

かなり汗が出ていた会員もいられましたが(笑) 

斎藤ゴルフ同好会会長からはもっと大勢の会員の奥様

方から出席して頂き会をさらに会を盛り上げ、会員同志

の親睦をさらに進めて頂きたいと挨拶が有りました。更

なるエキサイティングなゴルフ場を選定致しまして会

員の皆様に喜んで頂けます様勤めて参ります。  

※次回は９月 18 日（木）巻カントリー倶楽部になりま

す、会員の皆さん大勢の参加「まっているれぇ～！」 


